

11 DE JUNIO: DÍA INTERNACIONAL DE SOLIDARIDAD CON LXS PRESXS ANARQUISTAS

Éstos no son, por supuesto, todos los prisioneros anarquistas, sólo todos aquellos con quienes hemos estado en contacto, ya sea directamente o a través de sus grupos de apoyo. Si vosotros apoyáis a un prisionero anarquista a largo plazo que quiera hacer pública su situación o sus textos, por favor envía un correo electrónico june11th@riseup.net. [Información en constante actualización]

Marius Mason

Marius Mason es una presa anarquista, ecologista y defensora de los derechos de los animales. En marzo de 2008, fue arrestada por las autoridades federales por cargos relacionados con dos actos de destrucción de propiedades privadas ocurridos en 1999 y 2000, dañando una oficina relacionada con la investigación de organismos genéticamente modificados y destruyendo un equipo de tala. Nadie resultó herido en ninguno de los actos. Se enfrentó a una condena de cadena perpetua antes de aceptar una negociación de culpabilidad en septiembre de 2008.

Mason fue sentenciada el 5 de febrero de 2009 en una corte federal en Lansing, Michigan. Su condena es de casi 22 años – la sentencia más larga de cualquier prisionero ecologista. En 2010 se denegó una apelación para una reducción de su condena.

El Green Scare es el nombre dado a la detención de lxs presxs que defienden los derechos de los animales y los activistas ambientales que han sido acusados de actos de sabotaje económico. Las autoridades federales han buscado sentencias ultrajantes (a menudo la cadena perpetua) y han calificado públicamente y legalmente a los activistas como “terroristas”, a pesar de que nadie ha sido asesinado o herido en ninguno de los actos.

Apoyar a Marius Mason no significa estar de acuerdo con sus actos. Significa oponerse a las tácticas de miedo del gobierno federal y a las sentencias indignantes que han impuesto.

Dirección:

Marie (Marius) Mason #04672-061
FMC Carswell
P.O. Box 27137
Fort Worth, TX 76127

Sean Swain

Sean Swain fue detenido sin condena legal o sentencia desde 1991 por el homicidio por autodefensa de un pariente de un oficial de la corte que irrumpió en la casa de Sean y amenazó su vida. En el otoño de 2012, los prisioneros que se autodenominaban Ejército de los

12 Monos (A12M) se rebelaron en Mansfield Correctional, y las autoridades de la prisión asumieron que “el anarquista” Sean Swain estuvo detrás del motín y lo condenaron al aislamiento. Sean niega cualquier participación o afiliación con la A12M y está en el proceso de demandar a la ODRC por dirigirse a él basado exclusivamente en su ideología y discurso político.

Sean es el único hijo de una trabajadora de automóviles jubilada, una madre que se quedó sin casa. Ha renunciado a su diploma de escuela secundaria, su título universitario, y su título “honorable” en los militares de los Estados Unidos. Antes de ser tomado como rehén, Sean trabajó como columnista de periódicos y como organizador sindical.

Aunque sea inocente de cualquier crimen, y aunque se le detiene sin convicción legal o sentencia, Sean sólo será liberado cuando el poder ilegítimo del Estado sin ley que lo mantenga como rehén sea abolido de una vez por todas.

El Estado inició la guerra. Sean Swain tiene la intención de terminar su objetivo.

Para obtener información actualizada sobre Sean, envíe un correo electrónico a seanswain-subscribe@lists.riseup.net

Para más información:

<http://seanswain.org/about-sean-swain/>

Dirección:

Sean Swain #243-205
Warren CI
P.O. Box 120
Lebanon, Ohio 45036

Michael Kimble

Michael Kimble es un anarquista negro y gay que cumple una pena de cadena perpetua en Alabama por el asesinato de un fanático blanco, homófobo y racista.

Durante sus primeros años de prisión, Michael abrazó el comunismo, pero pronto se alejó de él y se dirigió hacia la anarquía porque, como él lo describe, “el anarquismo no se trata de construir una estructura jerárquica para la liberación en un futuro lejano, sino de vivir tu vida, ahora , de una manera que es liberadora”.

Michael tiene una larga historia de lucha individual y colectiva contra la autoridad penitenciaria y continúa luchando contra el trabajo esclavo de la prisión como parte del Movimiento Libre de Alabama.

Para más información:

<http://anarchylive.noblogs.org>

Dirección

Michael Kimble
#138017
3700 Holman Unit
Atmore, AL 36503

Jeremy Hammond

Un ex miembro de Anonymous que se ha convertido en una causa famosa por los hacktivistas, los libertarios y los que se preocupan por los derechos de los denunciados. Es un talentoso programador de ordenadores que actualmente está pasando una década en prisión. ¿Su crimen? Filtró información de la firma de inteligencia privada Strategic Forecasting, información

que reveló que Stratfor había estado espiando a activistas de derechos humanos a instancias de corporaciones y el gobierno de Estados Unidos.

En marzo de 2012 Jeremy fue arrestado en su casa de Chicago y acusado de violaciones de la Ley de Fraude y Abuso de Computadoras, la misma legislación usada para procesar Aaron Swartz. Esta ley obsoleta, escrita antes de que Internet se creara, da absurdamente amplios poderes a las corporaciones y los fiscales para criminalizar una serie de actividades en la red. Por el contrario, los coacusados de Jeremy en Irlanda no serán procesados.

En un juicio en el que no cooperó, Jeremy se declaró culpable de un cargo de la Ley de Fraude y Abuso de Computadoras. A pesar de haber recibido casi 265 cartas de apoyo pidiendo a la jueza Loretta Preska que demuestre clemencia, Jeremy fue condenado al máximo permitido por su acuerdo de declaración de culpabilidad.

Desde su detención, a Jeremy se le ha negado la libertad bajo fianza, se le ha privado de su familia y se ha mantenido en régimen de aislamiento, normalmente reservado para los delitos más flagrantes. No hizo nada por el beneficio personal, actuó con la esperanza de hacer del mundo un lugar mejor y ahora necesita nuestro apoyo más que nunca.

Dirección

Jeremy Hammond #18729-424
FCI Manchester
Federal Correctional Institution
P.O. Box 4000
Manchester, KY 40962

Thomas Meyer-Falk

Encarcelado desde 1996 por un robo de un banco perpetrado para financiar proyectos políticos, fue condenado a casi dieciséis años. Su condena ha terminado, pero se le mantiene preso indefinidamente por una ley de “detención preventiva”. Espera ser liberado en 2023.

Más info:

<http://freedom-for-thomas.de/thomas/index2.shtml>

Address:

Thomas Meyer-Falk
c/o jva freiburg
Hermann-Herder-Str. 8
d 79104 Freiburg
germany

Alfredo Cospito & Nicola Gai

Alfredo Cospito (10 años y 8 meses) y Nicola Gai (9 años y 4 meses), de Turín, Italia, encarcelados por disparar a Roberto Adinolfi.

Declaraciones de sentencia:

“Saldremos de aquí calificados como terroristas, lo gracioso es que puedes decir eso sin parecer ridículo: es lo que dice la ley. Una cosa segura es que las palabras han perdido todo su significado. Si somos terroristas, ¿cómo llamarían a los que producen armas, sistemas de rastreo de misiles, aviones no tripulados, cazabombarderos, equipos para cazar a las personas que tratan de cruzar las fronteras, centrales nucleares, los que tratan con asesinos uniformados y famosos dictadores? En otras palabras, ¿cómo definirías a Finmeccanica?

Nicola Gai

“Vimos a Adinolfi sonriendo con sorna y jugando a ser la víctima desde las pantallas de televisión. Lo vimos dictar conferencias contra el “terrorismo” en las escuelas. Pero me pregunto: ¿qué es el terrorismo? ¿Un tiro, un dolor abrasador, una herida abierta o la incesante y continua amenaza de una muerte lenta que te devora desde adentro?

¿El continuo e incesante terror de que una de sus centrales nucleares pueda vomitar de repente la muerte y la desolación? Ansaldo Nucleare y Finmeccanica tienen enormes responsabilidades. Sus proyectos siguen sembrando la muerte en todas partes. Recientemente

el rumor se ha extendido de las inversiones probables en la ampliación de la central nuclear de Kryko, Eslovenia, una zona de alto riesgo sísmico muy cerca de Italia. En Cernadova, Rumania, se han producido varios incidentes desde 2000, causados por la estupidez de Ansaldo durante la construcción de una de sus plantas. ¿Cuántas vidas se han perdido? ¿Cuánta sangre derramó? Tecnócratas de Ansaldo y Finmeccanica, tienen sonrisas fáciles y una conciencia “limpia”: su “progreso” apesta a muerte, y la muerte que siembran en todo el mundo está gritando venganza “.

Alfredo Cospito

Nicola Gai
Alfredo Cospito
C.C Via Argione 327
44122 Ferrara
Italy

Bill Dunne

Bill Dunne es un antiautoritario condenado a 90 años por el intento de liberación de compañeros de la cárcel de King County en 1979 y por intentar salir de la penitenciaría de Leavenworth en 1983. Dunne fue acusado de posesión de un arma automática, robo de autos, y por ayudar y fomentar la fuga. Los cargos alegaron además que la operación fue financiada por expropiaciones bancarias y facilitada por la adquisición ilegal de armas y explosivos. Bill y Larry Giddings, fueron acusados por la policía de ser “miembros de un pequeño grupo de revolucionarios fuertemente armados”, asociado con la Comunidad Wellspring.

Dunne ha si encarcelado en unidades de control infames con restricciones en Marion, Illinois; Atwater; Y Big Sandy, donde ha ayudado a los presos con educación política y académica. Bill también organiza carreras de solidaridad en conjunto con la Federación Negra Anarquista “Running Down the Walls” y ha editado y escrito para la revista 4 Lucha.

Larry Giddings fue liberado en libertad condicional de la prisión federal en 2004. Bill fue se presentó en la junta de libertad condicional en el invierno de 2014, fue rechazado.

Dirección

Bill Dunne #10916-086
FCI Victorville Medium I
PO Box 3725
Adelanto, California 92301

Eric King

Eric G. King, un anarquista vegano, fue arrestado y acusado de un intento de incendio de la oficina de un funcionario del gobierno en Kansas City, MO, en septiembre de 2014. Eric fue acusado de lanzar un martillo a través de una ventana del edificio y cócteles molotov. La denuncia penal declara que ambos dispositivos incendiarios no se encendieron.

El 3 de marzo de 2016, aceptó un acuerdo de culpabilidad que no cooperó con un cargo de usar "materiales explosivos para cometer un incendio intencional de bienes utilizados en o afectando el comercio interestatal". El mínimo legal y máximo para este cargo es de 10 años. Permanecerá encerrado dentro de la prisión privada de la que ha sido rehén desde su detención hasta que sea sentenciado, momento en el que será trasladado a la custodia de la Oficina de Prisiones para cumplir el resto de su condena.

Eric fue identificado por la policía local porque previamente había sido sospechosos de hacer un graffiti contra el gobierno y contra la policía. Actualmente está detenido en el Centro de Detención Leavenworth de la Corporación Correccional de América.

Desde su detención y encarcelamiento posterior, ha estado extremadamente aislado de sus seres queridos y ha sido repetidamente atacado por los guardias, que han puesto su seguridad en peligro. Eric fue mantenido en segregación durante seis meses y se somete a menudo a las restricciones en "el agujero". A pesar de estas luchas, él continúa manteniendo su buen humor. También mantiene su dedicación a luchar por un mundo libre de dominación y opresión.

Info:

<http://supportericking.org>

Address:

Eric King #27090045
FCI Florence
Federal Correctional Institution
PO Box 6000
Florence, CO 81226

Walter Bond

Walter Bond es un activista encarcelado del Frente de Liberación Animal que fue arrestado en el verano de 2010 por los ataques a una fábrica de piel de oveja en Denver, Colorado, una fábrica de cuero en Salt Lake City, Utah y el restaurante Tiburon en Sandy, Utah, que vendía foie gras. Se declaró culpable de los tres ataques, así como un cargo de AETA (la infame Ley de Terrorismo de las Empresas de Animales). Walter recibió una pena de prisión total de 12 años y 3 meses y está programado para su liberación el 14 de abril de 2021.

Además de la lucha de Walter por la Liberación Animal, también es vehementemente Straight Edge y se opone a la cultura de la droga en todas sus diversas formas. En el invierno de 1997 Walter destruyó una de las mayores operaciones de metanfetamina en el norte de Iowa, un acto de justicia vigilante que le valió 4 años en prisión estatal y se convirtió en tema de la canción y video musical "To Ashes" de la banda Earth Crisis ". Walter es también el autor del libro "Always Looking Forward", una colección de ensayos y entrevistas que escribió mientras estaba en las cárceles del condado de Utah y Colorado por su resistencia clandestina contra la explotación Animal.

De enero de 2012 al 11 de marzo de 2015, Walter fue encarcelado en una Unidad de Gestión de Comunicaciones (CMU) en la Penitenciaría de los Estados Unidos en Marion, Illinois. (Las CMU son unidades de cárceles especializadas, reservadas y secretas creadas originalmente para alojar presos políticos musulmanes). En marzo de 2015, la Oficina de Prisiones concedió su solicitud de traslado a la USP Marion. El 21 de septiembre de 2015, Walter fue trasladado a FCI Greenville.

Walter sigue siendo desafiante frente a la adversidad y ha escrito numerosos artículos, ensayos y entrevistas que han cruzado el mundo a través de Internet y han sido publicados en varios periódicos y traducidos en varios idiomas.

Toda la filosofía y el programa de acción de Walter Bond se centra en estas seis palabras: "¡Liberación animal, sea lo que sea!"

Info:

<http://supportwalter.org/>

Dirección:

Walter Bond #37096-013
FCI Greenville
PO Box 5000
Greenville IL 62246

Jennifer Gann

Jennifer Gann es una mujer trans antiautoritaria e insurreccional que permaneció cautiva durante más de 25 años por robos a mano armada y un ataque en 1995 contra un fiscal de distrito y un alcaide asociado. Participó en la huelga de hambre de la Prisión Folsom de 1991, después de lo cual fue golpeada y torturada, condenada por resistencia armada y sentenciada a múltiples penas bajo la Ley de Tres Huelgas. Ha pasado más de diez años en confinamiento solitario en Folsom y la Unidad de Vivienda Segura de Pelican Bay. A pesar de todo esto, Jennifer continúa luchando por la libertad, permaneciendo comprometida, anti-imperialista, anti-racista, antifascista y anticapitalista.

Dirección

J. Gann #E-23852
Salinas Valley State Prison
P. O. Box 1050
Soledad, CA 93960-1050
[Address envelope to J. Gann, letter to Jennifer]

Jay Chase

Tres activistas fueron arrestados el 16 de mayo de 2012 en la víspera de las protestas contra la OTAN en Chicago, Illinois. Fueron acusados originalmente de 11 cargos criminales bajo la versión estatal de Illinois de la Ley Patriota de Estados Unidos, incluyendo ayuda material para terrorismo, conspiración para cometer terrorismo y posesión de un dispositivo incendiario. Lo que emergió después de su arresto fue que dos policías encubiertos, “Mo” y “Guantes” habían estado tratando de atrapar a estos tres activistas y otros como parte de la vigilancia de la policía de Chicago. Los “3 de la OTAN” fueron a juicio el 21 de enero de 2014, absueltos de todos los cargos de terrorismo el 7 de febrero. Fueron hallados culpables de posesión de un artefacto incendiario con la intención de cometer un incendio intencional, para cometer incendios premeditados y acciones de la mafia. El 25 de abril de 2014, Brian Church fue condenado a cinco años, Brent Betterly a seis años, y Jared Chase a ocho años. En noviembre de 2014, Brian Church fue puesto en libertad condicional. En abril de 2015, Brent Betterly fue puesto en libertad condicional. En abril de 2016, Jared fue condenado a un año más de prisión por arrojar una botella de champú con sus excrementos a un oficial de prisiones. Jared dijo en una carta que actuó cuando no recibió la dieta especial o las vitaminas prescritas para la enfermedad de Huntington, que es hereditaria y marcada desde el principio por cambios de personalidad, irritabilidad, impulsividad y deterioro del juicio.

Info:

freethenato3.wordpress.com

Dirección:

Jared Chase M44710

Pontiac Correctional Center
Post Office Box 99
Pontiac, Illinois 61764

Los 4 Cleveland

Los cuatro fueron arrestados el 30 de abril de 2012 y acusados de conspirar en una serie de bombardeos, incluyendo el de un puente. La realidad es que el FBI, trabajando con un informante, creó el esquema, produjo los explosivos y los obligó a participar. Connor, Doug y Brandon tomaron acuerdos de súplica no cooperantes y se declararon culpables de todos los cargos. Doug está cumpliendo 11,5 años, Brandon 9 años 9 meses, y Connor 8 años 1 mes. Skelly llevó su caso a juicio actuando como su propio abogado. Fue declarado culpable en todos los cargos por su jurado y condenado a 10 años. Los cuatro han apelado sus casos y han perdido.

<http://cleveland4solidarity.org>

Direcciones:

Brandon Baxter #57972-060
FCI Pekin
Post Office Box 5000
Pekin, Illinois 61555

Joshua Stafford #57976-060
USP Coleman II
Post Office Box 1034
Coleman, Florida 33521
[Address envelope to Joshua Stafford, letter to Skelly]

Connor Stevens #57978-060
FCI Manchester
Post Office Box 4000
Manchester, Kentucky 40962

Douglas Wright #57973-060
FCI Edgefield
Post Office Box 725
Edgefield, South Carolina 29824

Conspiración de Células del Fuego

Direcciones:

Christos Tsakalos
Dikastiki Filaki A Pteryga
Koridallos
TK 18110 Athens
Greece

Gerasimos Tsakalos
Dikastiki Filaki Koridallou-A pteryga
Koridallos
Special Wing
T.K. 18110 Athens
Greece

Olga Oikonomidou
Central prison women prison
Koridallos
TK 18110 Athens
Greece

Giorgos Polidoros
Dikastiki Filaki Koridallou-A pteryga
Koridallos
T.K. 18110 Athens
Greece

Mihalis Nikolopoulos
Dikastiki Filaki A Pteryga
Koridallos
TK 18110 Athens
Greece

Giorgos Nikolopoulos
Dikastiki Filaki A Pteryga
Koridallos
TK 18110 Athens
Greece

Panagiotis Argirou
Dikastiki Filaki A Pteryga
Koridallos
TK 18110 Athens
Greece

Damianos Bolano
Dikastiki Filaki A Pteryga
Koridallos
TK 18110 Athens
Greece

Theofilos Mavropoulos
Dikastiki Filaki Koridallou-A Pteriga
Koridallos
T.K. 18110 Athens
Greece

Nikos Romanos

Dirección:

Nikos Romano
Dikastiki Filaki A' Pteriga
Koridallos
TK 18110 Athens
Greece

Andreas Bourzoukos

Dirección:

Andreas Bourzoukos
Dikastiki Filaki A Pteriga
Koridallos
TK 18110 Athens
Greece

Texto de Free Collective. Más info en inglés: <https://june11.noblogs.org/prisoners/>